

vom 13.03.2010

Eishalle: Am Dienstag treffen sich die Eisschützen

Regen. Die Mitgliedsvereine der Eisschützenkreise 100 und 103 werden sich am kommenden Dienstag im Regener Kolpingsaal treffen. Thema: Die Regener Eishalle und die Beteiligung der Vereine an den Unterhaltskosten. Am vergangenen Mittwoch hatte sich Bürgermeisterin Ilse Oswald mit einigen Vereinsvertretern getroffen, um deren Bereitschaft für eine Beteiligung auszuloten. „Wir haben Fortschritte gemacht“, meinte Oswald zum Ergebnis der Besprechungen, es gibt die Bereitschaft der Vereine, sich am Defizit zu beteiligen. Sobald konkrete Erklärungen der Vereine vorliegen, werde sich der Stadtrat erneut mit dem Thema Eishallensanierung beschäftigen. „Es war noch nicht der ganz große Durchbruch, aber die Schale ist geknackt“, so die Bürgermeisterin. - luk